VARIETES.

Peut-être C... regarde-t-il le savon comme une chose nuisible à la santé, il est d'une malpropreté révoltante.

L'autre jour, il arrive à un rendez-vous, en disant:

-J'étais en retard ; aussi ne suis-je pas venu à pied.

— Cela se voit à tes mains, lui répond Choler.

F. a la rage de vous cueillir sur le boulevart pour vous entraîner aussitôt dîner chez lui.

Il vous présente à son épouse avec cette phrase : Ma femme, je t'amène un ami; occupe-toi de ren-

forcer le dîner.

La dame va trouver la cuisinière:

-Jeannette, il nous arrive un convive, vous mettrez un peu plus de persil autour de votre bœuf.

Un misérable, soupçonné de plusieurs incendies, est enfin arrêté par les gendarmes.

Ils le fouillent, et trouvent sur lui un paquet d'allu-

mettes compromettant:

-Que vouliez-vous faire de cette boîte d'allumettes : -Je voulais me brûler la cerveille.

C'était dans un département du Midi.

Un vieux soldat de l'Empire réclame des secours et fait valoir ses états de services, douze campagnes et quinze blessures.

-Rendez-vous à la mairie, lui dit-on, le médecin de

la ville constatera les blessures,-et ou aviscra.

Un détail taquinait le vieux brave.

Les jours se suivent et ne se ressemblent pas,-ce qui fait que, sur le bras droit de notre groguard, se trouvait un tatouage éloquent qui pouvait gâter ses

Le médecin allait lire ces mots: VIVE LE ROI.

Mais le vétéran a une idée.

Il entre chez un maréchal-ferrant et fait ajouter une lettre, un t entre l'o et l'i,-de façon que le médecin de la ville ne put apercevoir que cette exclamation non politique : Vive le rôti !

L'autre soir, un Anglais a été introduit à la porte du Casino dans des circonstances particulières.

Un jeune homme lui ayant demandé avec la plus grande politesse:

-Monsieur veut-il me faire vis-à-vis?

L'Anglais lui assena un grand coup de canne dans la

Il fut aussitôt appréhendé au collet par un agent qui

l'interrogea. -Pourquoi avez vous frappé monsieur?

-Oha! répondit l'insulaire, il avait parlé à moa sans présentachoun!

Siraudin est de retour d'Allemagne.

Il se plaint amèrement de l'usage immodéré que l'on fait, en ce pays, de la langue allemande.

-O'est, dit-il, une langue si farouche, si dure, que

Noé, quand il maudit Cham, dut lui conter ca en alle-

Le bateau à vapeur passe près d'un endroit dange-

Un voyageur dit au pilote.

-Voici un endroit où bien des gens ont été perdus.

-Perdus! jamais personne n'a été perdu. -Mais hier encore un homme s'y est noyé.

- Possible, mais le lendemain même il a été retrouvé. Rien n'est perdu, sachez-le.

- Un docteur de Cologne, en visite au musée anatomique, nous affirme avoir reçu la réponse suivante d'un gardien nouvellement posté dans l'établissement. Le docteur examinait un énorme crâne exposé sous une vitrine:

-Oh! Dieu, s'écrie-t-il, quel est le colosse qui avait

cela sur les époules!..

-Monsieur, dit l'officieux gardien en s'avançant, c'est la tête d'un formidable chef de brigands qui infestait les alentours de la forêt Noire.

-Ah! ... quelles dimensions ! ... est-ce pour les faire ressortir davantage qu'on a placé tout à côté ce crane d'enfant que je vois là?

-Non, monsieur; c'est la tête de ce même brigand

à l'âge de huit ans...

- Trois fervents disciples de saint Hubert devisaient avant-hier soir dans un cabaret près de Saint-Cyrian. Ils parlaient de leur adresse, et l'un d'eux, le nommé Cyrille S..., riche cultivateur, paria qu'au pistolet, à une distance déterminée, il abattrait un objet quelconque placé sur la tête de son fils, figé de cinq ans.

Le pari fut tenu et on ne voulut pas attendre au lendemain pour le mettre à exécution: une lanterne allumée fut placée sur la tête du jeune garçon, et le cultivateur l'abattit. Le pari était gagné, et comme il consistait en un certain nombre de bouteilles de vin de

Bordeaux, l'orgie continua pendant la nuit.

Mais le bruit de l'exploit du sieur S... s'était répandu. Il arriva aux oreilles de l'autorité, qui crut, devoir proceder à une enquête, et, comme la casquette de l'enfant avait été effleurée par la balle, on a mis en arrestation le sieur Cyrille S..., sous l'inculpation de tentative d'homicide, puis les deux autres parieurs comme inculpés de complicité.

LOGOGRIPHE. Quoique foulée aux pieds, faible, microscopique, De l'arbre et de ses fruits je contiens le principe; -Bien plus, on trouve en moi l'être consolateur Qui veille sur tes pas en inspirant ton cœur; -Ce qui, sauf les vertus, l'esprit et la science, Distinguera toujours les familles en France; -D'un pays opprimé le poétique nom; Certaine cité russe, au port fort en renom, Un quadrupède, enfin, dont le service utile Est payé de mépris, aux champs comme à la ville; C'est là le lot des bons; mais quel insique honneur,

De servir comme lui de monture au Seigneur!

Imprimé et publié par E. Senécal, 4, Rue St. Vincent.